

# Natalia Koch



## „Musizierfreude wecken“

In meinem Unterricht beziehe ich neben dem klassischen Repertoire bei den jüngeren Schülern Kinderlieder, bei den älteren auch Musik aus Pop, Jazz und Filmmusik mit ein, um immer wieder Musizierfreude zu wecken.

Viel Wert wird auf gemeinsames Musizieren mit anderen Schülern, sei es beim Spielen mehrhändiger Stücke oder im Zusammenspiel mit anderen Instrumenten, gelegt.

Ich führe regelmäßig Klassenvorspiele durch, bei denen jeder Schüler unabhängig von Alter und Leistungsstand die Möglichkeit erhält, positive Auftrittserfahrungen zu sammeln. Außerdem wirken meine Schüler regelmäßig bei öffentlichen Musikschulkonzerten mit.

Geboren wurde ich in der UdSSR.

Bis 1993 war ich in der UdSSR als Musikschullehrerin tätig. Seit 1994 lebe ich in der Bundesrepublik Deutschland und unterrichte seit 1995 an der Musikschule Obersulm.